

市民ネットワーク活動報告

市民ネットワークは、福祉・子育て・環境・まちづくりなどの地域の課題解決に向けて活動しています

2020脱プラスチックの取り組み ～地域から海洋プラスチック問題を考える～

輪厚川フィールドワーク ～清掃活動と観察会～

8/2
輪厚川河川敷

海に漂うマイクロプラスチック問題に足元から取り組もうと輪厚川でごみ拾いを実施。プラスチックごみをはじめ、焼き肉の網や折れた釣り竿を発見。自然観察ではヤマメやスジエビ、トビケラなどに出会いました。参加者からは「未来への責任として、身近な自然を学び、次世代につないでいきたい」との声がありました。



「マイクロプラスチックによる海の汚染」学習会

8/30
生活クラブ館北広島

マイクロプラスチック問題を扱ったドキュメンタリーを鑑賞し、どうすればプラスチックごみを減らせるか、自宅で行っている工夫やアイデアなど意見交換しました。2024年度から始まる、ごみの広域化処理（焼却）に向けて、さらなるごみの減量化・資源化が必要です。



プレーパーク再開

(きたひろプレーパークの会)

6/28 7/12
9/13 11/8

コロナ禍で中止となっていたプレーパークを再開しました。6月は初めて西部地区で牧場プレーパークが開催。自然の中でかわいい子馬に癒され、エゾサンショウウオの卵も見つけました。7・9・11月は緑葉公園で開催。トンカチやロープ遊び、生き物探しが人気でした。初めて会う子どもたちでも、自然の中ではすぐに一緒に遊べるようになります。おとなの視線を気にせずのびのびと過ごせる遊び場を継続していきたいです。(浜塚紋子)



「こんな北広島に暮らしたい」 予算要望提出

10/30

2021年度予算編成に向け、政策提案を提出。コロナ禍により深刻化する子どもの貧困への対策やコミュニティの再生支援など7つの重点項目と8分野71項目の予算要望を上野市長に手渡しました。



2020年第4回定例会

会期：11月27日(金)～12月18日(金)

一般質問(予定)
12月10日(木)

佐々木ゆりか 10:35～11:25

鶴谷さとみ 13:00～13:50

問合せ：北広島市議会事務局
☎011-372-3311

インターネット映像配信を行っています。

北広島市議会中継 検索

ゆりかの ティータイム



議会改革の一環として、ICTの導入が検討され、10月、議員全員にタブレット端末が貸与されました。資料配付も紙からデータをタブレットへ搭載する方式に変わり、初めて使う機能にとまどったり、議員同士で教え合ったり。過去の資料もすぐ読み出せ、事務局からの連絡もスムーズになりました。



市民ネットワーク北海道
ホームページ

